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     Происшествия

Общими усилиями
Говорят, понедельник –

день тяжелый. Для перво-
майских пожарных так и
получилось. 25 августа в
понедельник  после долго-
го затишья на пульте «01»
раздался звонок. Звонив-
ший сообщил, что в дерев-
не Менчаково горит жилой
дом.

Незамедлительно из
пожарной части в Семенов-
ском выехала пожарная
машина. Но еще до ее при-

езда к горящему дому
подъехал трактор СПК
«Возрождение» и привез
бочку с водой, прибежали
местные жители. Так что
еще до приезда пожарных
тушение огня шло полным
ходом.

Общими усилиями дом
удалось отстоять. По пред-
варительным данным при-
чина пожара – неисправная
электропроводка в доме.

(Наш корр.)

Требования к одежде
обучающихся

В соответствии с положениями Федерального за-
кона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в
Российской Федерации» об установлении требований
к одежде обучающихся   Минобрнауки России был раз-
работан модельный нормативный правовой акт субъекта
Российской Федерации об установлении требований к
одежде обучающихся по образовательным программам
начального общего, основного общего и среднего обще-
го образования.

Общеобразовательные организации вправе устанавли-
вать следующие виды одежды обучающихся: повседневная
одежда; парадная одежда; спортивная одежда. Для маль-
чиков и юношей парадная школьная одежда состоит из по-
вседневной школьной одежды, дополненной светлой сороч-
кой или праздничным аксессуаром. Для девочек и девушек
парадная школьная одежда состоит из повседневной школь-
ной одежды, дополненной светлой блузкой или празднич-
ным аксессуаром. Спортивная одежда используется обуча-
ющимися на занятиях физической культурой и спортом.
Одежда обучающихся может иметь отличительные знаки
образовательной организации (класса, параллели классов):
эмблемы, нашивки, значки, галстуки и так далее.

Жестких единых требований к цвету и комплекту одеж-
ды не предъявляется. Единственное, что подчеркивается
особо – внешний вид и одежда школьников должны соот-
ветствовать принятым в обществе нормам делового сти-
ля и носить светский характер. Также министерство не
рекомендует носить в школе одежду, обувь и аксессуары
«с травмирующей фурнитурой, символикой асоциальных
неформальных молодежных объединений, а также про-
пагандирующие психоактивные вещества и противоправ-
ное поведение». И самое важное – «общий вид одежды
обучающихся, ее цвет, фасон определяются органом го-
сударственно-общественного управления образователь-
ной организации (советом школы, родительским комите-
том, классным, общешкольным родительским собрани-
ем, попечительским советом и другими.

Ирина КУЗНЕЦОВА,
помощник прокурора района

юрист 1 класса

Во все времена школа была центром жизни деревни, села, поселка.
Актуально это и сейчас. Но особая атмосфера царит на школьных дворах
1 сентября, когда тесными объятиями обмениваются не видевшие друг
друга все лето одноклассники, когда родители тревожно поправляют сво-
им чадам банты и пиджаки, когда с огромными букетами толпятся перво-
классники.

Здравствуй, школа!

В минувший понедель-
ник уже с самого утра к сте-
нам школ района подходи-
ли и взрослые, и дети. Ре-
бята держали в руках раз-
ноцветные букеты, обмени-
вались улыбками и летними
впечатлениями, а родители
наставляли детей на путь
истинный – путь, длинною в
один год школьной жизни.
Центром всех мероприятий
стала линейка, организо-
ванная в МОУ Пречистенс-
кой СОШ. Этому учрежде-
нию уделяется особое вни-
мание именно потому, что в
его стенах обучается 60% от
общего числа всех учеников
нашего района, а если точ-
нее – 592 человека.

Многочисленные привет-
ственные и поздравитель-
ные слова к обучающимся,
их родителям и учителям
были обращены директором
школы С. А. Курсо, главой
района И. И. Голядкиной,
отцом Иоанном и главой го-
родского поселения Пречи-

стое Ю. Ю. Мебелем. Трога-
тельно и по-детски наивно
смотрелись выступления
тех, кто только переступает
порог школы: стихи перво-
классников и песня учеников
начальной школы не остави-
ла равнодушным никого.

Встретив аплодисмен-
тами элиту спортивных и
интеллектуальных дости-
жений – учеников школы,
ставших победителями
олимпиад разных уровней,
наступает самый долгож-
данный и ответственный
момент. Под восхищенные
взгляды первоклашек, сле-
зы родителей и всхлипыва-
ния бабушек звучит первый
в этом учебном году школь-
ный звонок, дать который
наделены правом ученик
одиннадцатого класса Ро-
ман Гусев и первоклассни-
ца Екатерина Лесникова. С
Днем знаний, ученик! С
праздником, учитель! В
добрый путь, школа!

Татьяна МИНЕЕВА

К учебному году
готовы!

8 августа завершила
работу комиссия по приему
образовательных учрежде-
ний. Всего в Первомайс-
ком районе их 14. К ним от-
носятся 9 школ, 3 дошколь-
ных образовательных уч-
реждения, Первомайский
детский дом и Дом детско-
го творчества.

На подготовку образо-
вательных учреждений к но-
вому учебному году 2014/
2015 было выделено 14 млн.
518 тыс. рублей. Эта сумма
была распределена по от-
раслям деятельности.

На обеспечение пожар-

ной безопасности от общей
суммы выделено 890 тысяч
рублей; на антитеррористи-
ческие мероприятия - чуть
более 1,5 млн. рублей. Для
обеспечения санитарно-
эпидемиологического со-
стояния, соответствующего
нормам, выделено 3 млн.
668 тыс. рублей. Ремонт и
реконструкция зданий про-
изводились на сумму 7 млн.
839 тыс. рублей. Все обра-
зовательные учреждения
подготовку выполнили в
срок.

Комиссия во главе с Ин-
ной Ильиничной Голядки-
ной и начальником отдела
образования Маргаритой
Рахимкуловной Калининой
проверяла готовность уч-
реждений 1 и 8 августа. В
состав комиссии также вхо-
дили представители Рос-
потребнадзора и пожарно-
го надзора.

Проверялись учрежде-
ния на соответствие Сан-
ПиНам, пожарной и анти-
террористической безопас-
ности. По результатам про-
верки нарушений не выяв-
лено, замечаний нет.

Новый учебный год ра-
дует и количеством перво-
классников. Их в этом году
немало: 110 человек в 9
школах района.

В кадровом плане район-
ное образование молодеет.
В предстоящем учебном
году в образовательных уч-
реждениях Первомайского
района будет работать 237
педагогов. Молодых специ-
алистов из этого числа на-
считывается 7% (стаж рабо-
ты этой категории педагогов
– от 0 до 5 лет).

Елена САРЫЧЕВА
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28 августа прошла еже-
годная августовская конфе-
ренция работников образо-
вания. На ней традиционно
подводятся итоги прошед-
шего учебного года и наме-
чаются планы на год насту-
пающий. Каждую конферен-
цию отдельно обсуждается
наиболее важная тема. В
этот раз она прошла под

Августовская конференция состоялась
общим названием «Состоя-
ние и основные направле-
ния развития муниципаль-
ной системы образования».

На конференции присут-
ствовали делегации всех
образовательных учрежде-
ний Первомайского района
и социальные партнеры. По-
четными гостями стали гла-
ва Первомайского муници-

пального района Инна Иль-
инична Голядкина и началь-
ник отдела контроля и над-
зора департамента образо-
вания Ярославской области
Ольга Сергеевна Волкович.

Инна Ильинична в своем
приветственном слове отме-
тила, что ей всегда приятно
находиться в коллективе
педагогов, потому что педа-

гогические коллективы
были, есть и будут поддер-
жкой органов власти. Она
рассказала о достижениях
района и о том, что у нас
развивается строительство
жилищной площади, проис-
ходит увеличение рабочих
мест. Поэтому стимуляция
образовательных учрежде-
ний в районе будет происхо-

дить. Еще глава упомянула
о том, что очереди в до-
школьных учреждениях нет,
поэтому строительство еще
одного детского сада на
данный момент откладыва-
ется.

После выступления
И. И. Голядкиной были
представлены новые специ-
алисты, которые начнут

свою работу с этого учебно-
го года в МОУ Пречистен-
ской СОШ. Это учитель
физкультуры Вероника
Александровна Ефимова    и
педагог-психолог Анна
Юрьевна Соколова. Поздра-
вила их с началом педаго-
гической деятельности
старший методист отдела
(Продолжение на 2 стр.)
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В Ярославской областной Думе
завершились парламентские
каникулы. Вернувшись к работе,
депутаты должны определить
как будут формироваться и
работать органы местной власти.
О том, что нам ждать
от этих нововведений,
и к какому из предложенных
Федерацией направлений
склоняются
региональные власти,
мы попросили рассказать
Председателя Ярославской
областной Думы
Михаила Боровицкого.

Ярославская область
на пороге перемен

– Михаил Васильевич, что изменит-
ся?

– Федеральные власти предложили
нам на выбор два направления: оставить
все как есть или внести поправки в реги-
ональное законодательство. Правда, эти
изменения точно не затронут выборы де-
путатов сельских поселений. Их по-пре-
жнему будет выбирать население. В рай-
онах представительный орган можно бу-
дет не избирать, а формировать из глав
и депутатов сельских поселений. Главу
района можно будет избирать на прямых
выборах или избирать на конкурсной ко-
миссии. При этом, в конкурсную комис-
сию будут входить депутаты районного
совета и кандидатуры, представленные
Губернатором. С главой, избранным кон-
курсной комиссией, будет заключен кон-
тракт на определенный срок работы от
имени председателя районного законода-
тельного собрания.

– Какой из этих вариантов Вы счи-
таете более эффективным?

– Вопрос находится на стадии обсуж-
дения, необходимо оценить все аргумен-
ты «за» и «против». На мой взгляд, главу
поселения надо избирать прямым голо-
сованием. А вот глав администраций рай-
онов надо выбирать на конкурсной осно-
ве и для этого заранее формировать кад-
ровый резерв. Благодаря этому в райо-

нах удастся избежать постоянной смены
управленцев. Ведь когда приходит новый
глава, он сразу набирает себе новую ко-
манду. А там и на одну-то команду, быва-
ет, трудно найти квалифицированных
специалистов! Избирательные кампании
сегодня – дорогое удовольствие. При
этом говорить, что избранный кандидат
будет отвечать требованиям жителей не
правильно, так как большую лепту в ито-
ги голосования вносят, используемые  на
выборах, технологии. А пришедший к вла-
сти, благодаря пиар-технологиям, претен-
дент не всегда является грамотным уп-
равленцем. Но и спрос с него в этом слу-
чае какой – народ же выбрал!

– Федеральные поправки в закон о
местном самоуправлении предполага-
ют еще одно существенное изменение
– сокращение полномочий сельских
поселений. На ваш взгляд, это плюс
или минус?

– В этой части, по моему мнению, феде-
ралы поступили правильно. На главу сель-
ского поселения было возложено очень мно-
го обязанностей. Он даже вынужден был по
соглашениям частично передавать свои
функции на уровень района. А сегодняшний
список полномочий достаточно близок к
фактически сложившемуся положению. В
правительстве эта тема сейчас серьезно
прорабатывается. Есть предложения доба-

вить ряд полномочий, утвержденных феде-
ральным законом.  И сейчас это обсужда-
ется с главами районов и поселений.

– По федеральному закону теперь
у каждого поселения вообще может
быть свой индивидуальный набор пол-
номочий. Какова ваша позиция по это-
му вопросу?

– Я считаю, что должен быть один уни-
фицированный для всех закон, так как си-
стема управления не может эффективно
работать, когда одними и теми же проб-
лемами будут заниматься разные уров-
ни власти. Представьте себе, что в пра-
вительстве обсуждаются вопросы  дорож-
ного хозяйства. При этом из половины
районов на совещание приехали главы
районов, а из другой половины – главы
поселений.  Выстроить конструктивную
модель управления в этой ситуации очень
сложно. Да, некоторые полномочия мож-
но более эффективно выполнять  на уров-
не поселения или, наоборот, района. Но
тогда это можно отрегулировать через со-
глашения между этими уровнями власти.

– Когда нам ждать окончательного
решения по этим вопросам?

– Мы планируем, что Ярославская об-
ластная Дума в сентябре этого года при-
мет законопроект в первом чтении, а в
октябре полностью.

Доброта спасет мир
или доброе сердце Светланы Эдуардовны Тепляковой

«Хочу поделиться с
вами, дорогие читатели, и
спросить – отчего так быва-
ет: заболел человек, обес-
покоены родные, посочув-
ствовали знакомые, и как-
то успокоились сослужив-
цы, друзья и т.д.

У нас в деревне Милко-
во в одночасье тяжело за-
болела заведующая почто-
вым отделением Светлана
Теплякова. Эта новость
мгновенно распространи-
лась по всей округе. Боль-
шинство односельчан так
близко к сердцу приняли
эту страшную новость, что
телефоны не смолкали це-
лую неделю, сообщали ин-
формацию друг другу днем
и ночью едва ли не ежечас-
но, причем звонили не
Светлане Эдуардовне, что-
бы не утомлять, новости о
состоянии здоровья пере-
давали по цепочке от де-
ревни к деревне, даже от
города к городу.

Настолько потрясла
меня эта новость, такое
участие людей, что мы пред-
ложили свою помощь, хотя
и не знали, чем ей помочь.
Я думаю, что мы все посы-
лали ей свою положитель-
ную энергетику, и от этого
она пошла на поправку.

Далеко не все получают
такое внимание, а почему?

Да потому, что Светла-
на – очень добрый, душев-
ный, красивый внешне и
внутренне человек. Она

каждого внимательно вы-
слушает и постарается дать
совет. Я давно наблюдаю, с
какой душевной теплотой к
ней относятся ее родные
братья Виктор Эдуардович
и Анатолий Эдуардович, все
они большие труженики, а
также чудесные у них усадь-
бы: ухоженные, все в цветах
и не просто цветы, а пре-
красные композиции. Неда-
ром им присвоили звание
«Лучшая усадьба» и «Дом
образцового состояния».

Отец их – Эдуард Артуро-
вич Рейвардт – по праву гор-
дится своими детьми и вну-
ками. В народе говорят: «Что
посеешь, то и пожнешь». От
них исходит доброта, вот по-
чему мы так переживали за
Светлану и были рады ее
выздоровлению.

Хочу пожелать ей и всей
их семье доброго здоровья
и удачи во всех начинаниях.

Мы ее любим!»
М. ПОПОВА,

майор милиции в отставке

     Нам пишут

образования Т. Н. Сороки-
на.

С итогами работы систе-
мы образования Первомай-
ского муниципального рай-
она и задачами на новый
учебный год познакомила
всех присутствующих на-
чальник отдела образова-
ния Маргарита Рахимкулов-
на Калинина. Она рассказа-
ла, что деятельность муни-
ципальной системы образо-
вания ориентирована на ре-
ализацию приоритетных
направлений государствен-
ной политики в сфере обра-
зования, основных меро-
приятий планов действия
по организации общего об-
разования, направленных
на выполнение националь-
ной образовательной ини-
циативы. В 2014-2015 учеб-
ном году предстоит продол-
жение перехода к общим
стандартам образования. 1
сентября 2014 года был
обеспечен переход всех
обучающихся 1-4 классов
на федеральный государ-
ственный образовательный
стандарт начального обще-
го образования, а также
100% пятиклассников и
70% шестиклассников – на
ФГОС основного общего
образования. Переход к но-
вым стандартам требует от
педагогов системной пере-
стройки не только содержа-
ния образования, но и обра-
зовательных технологий
всего уклада школьной
жизни. В своем докладе
Маргарита Рахимкуловна

отметила, что ЕГЭ в 2014
году был предельно чест-
ным. Его сдавали 45 выпус-
кников. Результаты по рус-
скому языку и математике
ниже среднеобластных, но
результат по математике по
району выше, чем прошло-
годний. Предметы по выбо-
ру имеют балл выше, чем
среднеобластные баллы.
По относительно среднему
баллу по русскому языку и
математике Первомайский
район занял 17 место из 20,
что ниже прошлогоднего
результата. Начальник от-
дела образования подыто-
жила: «Итоги ЕГЭ свиде-
тельствуют о том, что дос-
тижения учеников весьма
не устойчивые год от года,
и говорить о сложившейся
в районе эффективной сис-
теме обучения и подготов-
ке к ЕГЭ пока еще рано».

В этом году по принципи-
ально новой технологии
прошла итоговая аттестация
в 9-х классах. Справляе-
мость по русскому и матема-
тике составила 100%. И от-
носительно средний балл по-
зволил занять району 13
место из 20. Одной из основ-
ных задач стандарта являет-
ся поддержка и педагогичес-
кое сопровождение талант-
ливых детей. В 2013-2014
учебном году ежемесячную
стипендию главы района по-
лучали 35 обучающихся, а 2
выпускника награждены ме-
далями за особые успехи в
учении.

После докладной части
слово предоставили Ольге
Сергеевне Волкович.

– Эта конференция пост-

роена так, что вся система
образования в Первомай-
ском районе видна, было
представлено все лучшее и
проблемное. Мы понимаем,
что система образования –
это такая система, которая
находится под пристальным
вниманием всех слоев об-
щественности. Я с удоволь-
ствием отмечаю, что у вас
в Первомайском районе
система образования нахо-
дится и под патронажем
главы района. Инна Ильи-
нична, спасибо Вам отдель-
ное за систему образова-
ния. Видны результаты. У
вас очень хороший процент
педагогов с высшим обра-
зованием, аттестованных
на первую и высшую кате-
горию у вас тоже большой
процент.

А далее было награжде-
нию почетными грамотами и
благодарственными письма-
ми работников образования
Первомайского района.

Почетные грамоты Ми-
нистерства образования и
науки РФ глава Первомай-
ского района Инна Ильинич-
на Голядкина вручила Т. В.
Буйловой, Т. Л. Лепаковой,
Е. Б. Тороповой, Е. В. Угла-
новой, Н. В. Шишмаревой.

Конференция прошла
успешно. Система образо-
вания Первомайского райо-
на продолжит работать, под-
чиняясь федеральным госу-
дарственным образователь-
ным стандартам, а итоги
работы за 2014-15 учебный
год будут подведены на сле-
дующей августовской кон-
ференции.

Елена САРЫЧЕВА

Августовская ...
(Окончание.

Начало на 1 стр.)
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Главное – забота о людях!
14 сентября 2014 г. состоятся выборы в органы местного

самоуправления: глав Пречистенского и Кукобойского сельских
поселений, депутатов Пречистенского и Кукобойского сельских

поселений и городского поселения Пречистое.
Населению предстоит сделать выбор и отдать свои голоса за достой-

ных кандидатов на выборные должности. Эти люди – надежда избирате-
лей на лучшие перемены в жизни селян, на решение повседневных и перс-
пективных задач, которые не были решены до настоящего времени.

Я, Захаров Анатолий Гаврилович, принял решение баллотироваться на
пост главы Пречистенского сельского поселения не в погоне за славой или
за длинным рублем, а для того, чтобы сделать все, зависящее от меня и
сотрудников администрации в решении вопросов комфортного прожива-
ния на селе, окружить заботой ветеранов Великой Отечественной войны,
тружеников тыла, ветеранов труда, инвалидов, одиноких престарелых лю-
дей, семьи, попавшие в трудную жизненную ситуацию.

Чтобы это воплотить в жизнь, мне поможет опыт работы на различных
руководящих должностях; в том числе в органах внутренних дел, органах
власти и самоуправления, а именно: в должности главы администрации
п. Пречистое, опыт работы депутата, а также соответствующее образова-
ние (имею 2 средних технических образования и высшее юридическое).

Мне хорошо известны все сегодняшние проблемы на селе: это отсут-
ствие дорог либо плохое их техническое состояние, плохое водоснабже-
ние, отсутствие возможности реализовать выращенную в личном хозяй-
стве продукцию и т.д.

Все проблемы перечислять нет смысла, просто их нужно целенаправленно решать вместе с депутатами всех
уровней, начиная с депутата поселения и заканчивая депутатами Государственной Думы Российской Федерации.

Правильно выстроенная система местного самоуправления поможет решить многие проблемы. В этом я, как
профессиональный юрист, могу заверить избирателей, поскольку у меня есть положительный практический опыт в
этом направлении.

Не открою большого секрета – вся Россия сегодня живет по Федеральным, региональным и местным програм-
мам, на реализацию которых выделяются деньги.

Вместе с коллективом администрации сельского поселения мы сделаем все, чтобы программы, касающиеся сель-
ского жителя, работали на нашей территории.

Как человек хозяйственный, могу заверить, что не пройду мимо сломанной скамейки, аварийного электрического
столба, неухоженной усадьбы и т.п. – незамедлительно приму меры для устранения и наведения порядка. Каждый
бюджетный рубль будет израсходован во благо населения Пречистенского сельского поселения.

В своей работе вижу огромный потенциал во встречах с населением, проведении сельских сходов, население
знает, что в первую очередь необходимо сделать в населенных пунктах, кому требуется помощь властей.

Большое внимание будет уделяться подрастающему поколению: созданию условий досуга с привлечением самой
молодежи. Кому как не им знать, что они хотят видеть на вечерах отдыха в клубах, создавать кружки по интересам и т.д.

Повсеместной проблемой в районе является занятость населения. В этом плане имеются наработки по привлече-
нию инвесторов. Ведь наш район имеет экологический паспорт, подтверждающий экологическую безопасность вы-
ращенной продукции, дикорастущих ягод, грибов, меда.

Правда, на сегодня существует проблема реализации выращенной или собранной продукции. Пути решения это-
го имеются, нужно только активное и целенаправленное участие властей.

Гражданам, которые обратятся ко мне, как профессиональному юристу, всегда будет оказана помощь в рамках
закона и предоставленных главе полномочий.

Для меня, в случае избрания главой Пречистенского сельского поселения, большим удовлетворением в работе
будет улыбка избирателя, выходящего из здания администрации поселения, которая означает: проблема, с которой
он пришел, РЕШЕНА.

Уважаемые избиратели, я кратко изложил свои видения и планы работы в случае избрания меня главой Пречис-
тенского сельского поселения.

Приходите 14 сентября 2014 года на избирательные участки и сделайте свой выбор. Голосуя за мою кандидатуру,
вы голосуете «ЗА» ПЕРЕМЕНЫ.

Если у вас есть вопросы – звоните по тел. 8-910-972-83-95.
С уважением, Анатолий ЗАХАРОВ

Газетная площадь предоставлена кандидату на должность главы Пречистенского сельского поселения
Захарову А. Г. на бесплатной основе согласно жеребьевке и выборному законодательству. Сверхнормативная газет-
ная площадь в данном случае оплачена из избирательного фонда кандидата на должность главы Пречистенского
сельского поселения Захарова А. Г.

23 августа состоялось торжественное откры-
тие стадиона в п. Пречистое, который стал на-
стоящим подарком и поселку, и всему району.
Но после празднования Дня поселка стадион
снова закрылся, чем вызвал массу вопросов, не-
довольств и слухов.

Новый стадион. Все будет, но не сразу

Директором нового стадио-
на стал Александр Витальевич
Петухов. До этого Александр

Витальевич преподавал в ПУ-47
(был мастером производствен-
ного дела). Как человек, давно

занимающийся спортом, Алек-
сандр радеет за продвижение
здорового образа жизни в умы
и взрослых, и детей. Поэтому
возможность быть ближе к мас-
совому спорту в нашем поселке
не упустил.

Стадион был построен боль-
шим. Он включает в себя фут-
больное поле, которое на не-
сколько квадратных метров
больше поля на стадионе «Шин-
ник», баскетбольную площадку,
сектор для метания ядра, бего-
вую дорожку длиной 400 мет-
ров, а также детский городок и
открытый комплекс турников.
Внутри зимнего комплекса нахо-
дятся малый и большой зал, две
большие раздевалки, оборудо-
ванные туалетами и душевыми
кабинами, общественный туа-
лет, 2 смотровые комнаты, ка-
бинет директора и подсобное
помещение.

Пока стадион находится в
недоработанном состоянии. Но

уже со вторника 2 сентября он
открыл свои ворота всем жела-
ющим. Работает он с 9.00 до
22.00. Зимний комплекс откро-
ется (как минимум) через месяц.
Сейчас помещения «обживают»
и обустраивают. Александр Ви-
тальевич планирует открыть в
большом помещении тренажер-
ный зал и зал для занятий на-
стольным теннисом, а в малом
зале – бильярд. О расписании и
оплате этих услуг будет извест-
но позднее. А пока все желаю-
щие могут заниматься на бего-
вой дорожке, играть в городке и
качаться на открытых турниках.

В футбол играть детям пока
запрещено. Поле не успело про-
расти окончательно, поэтому на
нем разрешат проводить толь-
ко плановые футбольные матчи.
Для тренировок оно откроется
только следующим летом, ког-
да после зимы оно будет подсе-
яно и пророщено снова. Не раз-
решается по полю, конечно же,

езда на велосипеде. Хотя моло-
дые люди это уже активно прак-
тикуют. В будущем планируется
развесить запрещающие знаки
и таблички с правилами поведе-
ния, а пока за порядком будет
следить сторож.

– Пока стадион только от-
крывается, и следует сделать
много работы. Для начала соста-
вим план действий и наберем
необходимый персонал. Потом
начнем докупать тренаже-

ры к уже имеющейся базе. Хо-
чется купить многофункцио-
нальные и комфортные, что-
бы людям хотелось приходить
и заниматься спортом. В буду-
щем планируем в залах уста-

новить зеркала и музыку. А на
улице нужно будет поставить
стойки для велосипедов и му-
сорные бачки. В общем, пла-
нов много. И хочется сказать,
что на стадионе, как в спорте:
все будет, только не сразу, –
рассказал Александр Виталь-
евич.

А посетителям стадиона
остается постараться сохра-
нить новый стадион в его пер-

возданном виде: не
раскидывать мусор и не пор-
тить инвентарь. Потому что, за-
ботясь о том, что нас окружает,
мы, в первую очередь, заботим-
ся о себе.

Елена САРЫЧЕВА

     Из первых уст

– Пока стадион только открывается, и следует сделать мно-

го работы. Для начала составим план действий и наберем не-

обходимый персонал. Потом начнем докупать тренажеры к уже

имеющейся базе. Хочется купить многофункциональные и ком-

фортные, чтобы людям хотелось приходить и заниматься

спортом. В будущем планируем в залах установить зеркала и

музыку. А на улице нужно будет поставить стойки для велоси-

педов и мусорные бачки. В общем, планов много. И хочется ска-

зать, что на стадионе, как в спорте: все будет, только не сразу,

– рассказал Александр Витальевич.

4 августа 2014 года
вступили в законную силу
изменения в ст. 6 и ст. 30
Федерального закона от
31.05.2002 г. № 62-ФЗ «О
гражданстве Российской
Федерации».

В соответствии с данны-
ми изменениями гражда-
нин Российской Федерации
либо законный представи-
тель гражданина Российс-
кой Федерации, не достиг-
шего возраста восемнадца-
ти лет либо ограниченного
в дееспособности (за ис-
ключением граждан Рос-
сийской Федерации, посто-
янно проживающих за пре-
делами Российской Феде-
рации), обязан письменно
уведомить о наличии ино-
го гражданства, вида на
жительство или документа
на право постоянного про-
живания в иностранном го-
сударстве территориаль-
ный орган ФМС России по
месту жительства гражда-
нина в пределах Российс-
кой Федерации в течение
60 дней со дня приобрете-
ния данным гражданином
иного гражданства или по-
лучения им документа на
право постоянного прожи-
вания в иностранном госу-
дарстве.

Подача уведомления о
наличии иного гражданства
или документа на право
постоянного проживания в
иностранном государстве
гражданином Российской
Федерации осуществляет-
ся лично или по почте.

К уведомлению нужно
приложить копию имеюще-
гося у гражданина Россий-
ской Федерации паспорта
иностранного государства
либо иного документа, под-
тверждающего наличие
иного гражданства, и (или)
документа на право посто-

Россияне обязаны сообщать в органы
ФМС о наличии у них иного гражданства
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янного проживания в инос-
транном государстве, а так-
же копию паспорта гражда-
нина Российской Федера-
ции или иного документа,
удостоверяющего личность
указанного гражданина на
территории Российской Фе-
дерации.

От обязанности подачи
уведомления граждане
Российской Федерации
либо законные представи-
тели граждан Российской
Федерации освобождаются
в случаях, предусмотрен-
ных международными до-
говорами Российской Фе-
дерации или федеральны-
ми законами.

Правила применяются в
отношении граждан Рос-
сийской Федерации, имею-
щих (приобретших) граж-
данство одного и более
иностранного государства
либо получивших один и
более документ на право
постоянного проживания в
иностранном государстве.
В случае приобретения
гражданином Российской
Федерации каждого иного
гражданства или получения
им каждого нового доку-
мента на право постоянно-
го проживания в иностран-
ном государстве данный
гражданин или его закон-
ный представитель обязан
подать об этом новое уве-
домление.

По всем возникающим
вопросам граждане могут
обратиться в отделение
миграционной службы по
адресу: р.п. Пречистое, ул.
Вологодская, д. 43, каб. 20,
телефон для справок: 2-13-
67.

Александр ЛЕСНИКОВ,
главный специалист-

эксперт ТП № 2
ОУФМС России по ЯО

в Ярославском районе
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ПРОДАМ: сетку-рабицу – 450 руб., столбы – 200 руб.,
сетка кладочная – 70 руб., арматура,
ворота – 3500 руб., калитки – 1500 руб.,
секции – 1200 руб., профлист.
Доставка бесплатная. Тел: 8-916-921-24-37.
ПРОДАМ: кровати металлические - 750 руб.
Матрац, подушка, одеяло - 400 руб.
Доставка бесплатная. Тел.: 8-916-739-57-92. реклама
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     Официально

     Поздравления

В магазине «Мебель» Первомайского райпо
большое поступление обоев на любой вкус. При-
глашаем за покупками. реклама

ЯЩЕНКО Галине Георгиевне
От всей души поздравляем с юбилеем!

Не считай понапрасну года,
Не грусти, что виски поседели.
Так бывает в природе всегда –
Это след оставляют метели.
Пусть нелегкой была твоя жизнь,
Были все ж в ней и радость, и счастье.
Ты крепись, дорогая, держись,
Обойдут стороною ненастья.
Ведь богатство твое – это мы:
Муж, дочка, сын, внуки, правнучка даже.
Долго-долго еще ты живи,
Чтоб пра-правнуков тоже понянчить.

                                                                         Родные

В отделе военного комиссариата Ярославской области по Лю-
бимскому и Первомайскому районам проводится набор граждан на
военную службу по контракту.

Требования, предъявляемые к кандидатам на службу по кон-
тракту в воинских частях ВС РФ:

– возраст – от 19 до 30 лет;
– образование – не ниже среднего (полного) общего;
– здоровье – годен к военной службе и (или) годен к военной

службе с незначительными ограничениями;
– физическая подготовленность – не ниже оценки «хорошо»;
– профессиональная подготовленность – прошедших военную

службу и (или) имеющие гражданскую специальность, родствен-
ную с ВУС;

– профпригодность – только первая или вторая категория про-
фессиональной пригодности.

Денежные выплаты и социальные льготы:
ежемесячные своевременные выплаты положенного денежно-

го довольствия по должностному оклату и воинскому званию с уче-
том надбавок за образцовое выполнение воинского долга, за слож-
ность, напряженность и специальный режим военной службы за

Служба по контракту в Вооруженных Силах России
выслугу лет от 18000 до 45000 руб.;

ежегодные дополнительные денежные выплаты;
денежные выплаты при заключении первого контракта для служ-

бы в Вооруженных Силах Российской Федерации;
при призыве из запаса выплачивается подъемное пособие;
ежегодный основной отпуск не менее 30 суток;
благоприятные жилищно-бытовые условия для нормального

проживания, культурного досуга и отдыха;
после 20 лет военной службы гарантировано получение пенсии.
Военная служба по контракту в воинских частях сочетает в себе

государственные и личные интересы.
С одной стороны – это добровольный патриотический вклад,

укрепление обороноспособности Родины.
С другой – стабильный фундамент вашей социально-экономи-

ческой защищенности, романтика службы в экстремальных усло-
виях, владение приемами рукопашного боя, всеми видами стрелко-
вого оружия, прыжками с парашютом и получение воинской специ-
альности.

Справки по телефону: 8 (48543) 2-19-04, 2-26-08 или по адре-
су: г. Любим, ул. Ленина, д. 27.

Уважаемые жители городского
поселения Пречистое!

Администрация городского поселения Пречистое
Ярославской области сообщает, что в целях обеспече-
ния комплексного развития территории начата работа
по подготовке проекта внесения изменений в Генераль-
ный план и Правила землепользования и застройки
городского поселения Пречистое Ярославской облас-
ти.

Предложения о внесении изменений в Генеральный
план и Правила землепользования и застройки заин-
тересованные лица могут подать в письменном виде
до 1.10.2014 г. по адресу р.п. Пречистое Ярославской
области ул. Ярославская д. 88 по будням с 8 часов 00
минут до 17 часов 00 минут, с перерыв на обед с 12 до
13 часов. Подробнее с данной информацией можно
ознакомиться на официальном интернет сайте адми-
нистрации городского поселения Пречистое в разделе
Градостроительная деятельность на вкладке норматив-
но-правовые акты.

Оставайтесь с нами!
УУУУУважаемые читатели!важаемые читатели!важаемые читатели!важаемые читатели!важаемые читатели!

Идет подписная кампании на
первое полугодие 2015 года

Редакция газеты «Призыв» с удовлетворением отме-
чает, что большинство наших постоянных читателей уже
оформили подписку на районную газету, а это значит, что
следующие полгода мы снова будем с вами вместе.

Тем, кто еще не выписал «районку», напоминаем: если
вы хотите быть в курсе всех событий, которые происхо-
дят в поселке и районе, иметь под рукой набор рекламы и
объявлений, узнавать новые и интересные факты из жиз-
ни своих земляков, поспешите в ближайшее почтовое
отделение и своевременно оформите подписку.

Чтобы выписать газету,
можно обратиться и к почтальону!!!

Индекс районной газеты: 54960
Подписная цена на шесть месяцев

составляет 445,80руб, на месяц – 77,30 руб.

Фотоконкурс «История района в кадрах»
Фотографии предоставлены Валентиной КАЛЯГИНОЙ

Фото  «Открытие Информационно-досугового цен-
тра. Переезд библиотеки 2002 г.»

с. Коза 2002 г..
Номинация  «История рядом».

Фото  «Слет СКМОЖевцев»
п. Пречистое. 1986 год.
Номинация  «История рядом».

Фото  «Около старого здания почты»
с. Коза. 1980 годы.
Номинация  «Шаг за шагом».

Фото  «День учителя в Козской школе»
с. Коза. 2011 год.
Номинация  «История рядом».

Фото  «Коллектив работников в здании старой
почты»

с. Коза. 1980 год.
Номинация  «Шаг за шагом».

Фото  «Коллектив работников почты»
с. Коза. Середина 1970-х годов.
Номинация  «Земляки».


